

# Évolution d'une politique « Environnementale » vers une politique « Responsabilité Sociétale »

G4-14 G4-18 G4-23

Befimmo a depuis 2008 progressivement évolué d'une politique Environnementale qualitative vers une politique de Responsabilité Sociétale à proprement parler. Convaincue qu'une démarche proactive mène, dans la durée, à un positionnement favorable en termes de réputation et à une meilleure rentabilité, Befimmo a intégré cette politique dans sa stratégie globale.

Befimmo est consciente qu'une gouvernance efficace sur le long terme suppose une démarche engagée, en appliquant le principe de précaution, tournée vers l'anticipation de ses risques et la maîtrise de ses coûts. En effet, en identifiant les risques qui pourraient l'affecter (largement décrits dans le chapitre « Facteurs de risques »), Befimmo met en place les mesures nécessaires afin d'anticiper ces risques et de limiter leur impact potentiel. Elle s'engage à prendre en compte les

attentes de ses parties prenantes dans l'élaboration de sa stratégie et à instaurer avec eux un dialogue ouvert et une concertation constructive.

## → « Facteurs de risques »

Considérer la Responsabilité Sociétale comme un axe stratégique, revient pour Befimmo à saisir des opportunités pour améliorer ses performances et ainsi créer de la valeur à moyen et long termes pour l'ensemble de ses parties prenantes. Befimmo vise l'excellence et a l'ambition de se différencier mais également de devenir une référence en matière de Responsabilité Sociétale, qui anticipe les évolutions économiques, sociétales et environnementales et qui innove afin de créer de la valeur pour l'ensemble de ses parties prenantes.

